Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache: Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:

Beyond Capital Partners erwirbt Premium Optiker-Gruppe "klein, aber fein" mit 20 Standorten in Deutschland

Juni 2020, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH ("Beyond Capital") beratene Beyond Capital Partners Fund II hat sich an der in Münster ansässigen OUNDA GmbH ("OUNDA") durch den Erwerb einer 90%-Mehrheit beteiligt und im Mai das Closing vollzogen. OUNDA ist mit 20 Standorten in Deutschland eine der führenden Optiker-Gruppen im Premium Segment unter dem Markenauftritt "klein, aber fein". In dem kontinuierlich wachsenden Segment der erfolgreichen, unabhängigen und auf die Kundenbedürfnisse ausgerichteten Optiker-Fachgeschäfte positioniert sich OUNDA damit sowohl nach Umsatz als auch nach Anzahl der Standorte im bundesweiten Topranking. Über den Kaufpreis haben die Parteien Stillschweigen vereinbart.

"OUNDA bietet unter dem Markenauftritt "klein, aber fein" für erfolgreiche Optiker-Fachgeschäfte ein ideales Zuhause unter Beibehaltung der jeweiligen Individualität und Nähe für Kunden und Mitarbeiter und einen klaren Fokus auf die Zufriedenheit der Kunden. Ziel ist es kontinuierlich weitere Standorte im deutschsprachigen Raum als "klein, aber fein" Fachgeschäft aufzunehmen", sagt Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners.

Über Beyond Capital Partners

Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. www.beyondcapital-partners.com

Über OUNDA

Weiterführende Informationen zu OUNDA können unter https://klein-aber-fein.info/ gefunden werden.

Ende der Nachricht.

Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden.

Für den Fall, dass Sie diese E-Mail mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis.

Beyond Capital Partners acquires premium optician group "klein, aber fein" with 20 locations across Germany

June 2020, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners GmbH ("Beyond Capital") advised Beyond Capital Partners Fund II on the acquisition of a 90% stake in Münster based OUNDA GmbH ("OUNDA"). The transaction was closed in May. With its 20 locations, OUNDA, which operates under the brand "klein, aber fein", is one of the leading German optician groups in the premium market. Inside this steadily growing market segment of successful, independent and customer-needs focused opticians, OUNDA finds itself in the top ranking both in terms of revenues and number of locations across Germany. It was agreed among the parties to keep the purchase price confidential.

"Under the brand "klein, aber fein", OUNDA offers an ideal home for successful and independent opticians who want to maintain their individuality, proximity for customers and employees and put a clear focus on customer satisfaction. It is our aim to continue to add new locations as "klein, aber fein" specialists in the German speaking markets", says Christoph D. Kauter, Managing Partner of Beyond Capital Partners.

About Beyond Capital Partners

Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings of profitable small- and medium sized enterprises in the DACH region focusing on the asset-light segments business services, IT, software, healthcare, lifestyle and entertainment. www.beyondcapital-partners.com

About OUNDA

Additional information about OUNDA can be found under https://klein-aber-fein.info/.

End of news.

For further information, please do not hesitate to contact us. In case that you received this email more than once we would appreciate a hint.